

## Antisipasi Kerawanan Pilkades Baleromo, Forkopincam Dempet Lakukan Monitoring

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALIS.ID](http://DEMAK.JURNALIS.ID)

Sep 21, 2022 - 12:00



*Giat Antisipasi Kerawanan Pelaksanaan Pilkades*

DEMAK - Mengantisipasi kerawanan dan permasalahan yang terjadi dalam pemilihan Kepala Desa secara serentak, Forkopincam Kecamatan Dempet melaksanakan sambang, monitoring dan evaluasi persiapan pelaksanaan Pilkades Desa Baleromo tahun 2022.

Kedatangan Forkopincam disambut oleh Plh. Kades Baleromo Ika Dewi Wahyuning Asri, Ketua Panitia Pilkades Subiyanto, Ketua Panwas Pilkades Hasto Suryanto, Babinsa Serka Ali Mansyur dan Bhabinkamtibmas Bripka Sumarto di kantor Balai Desa Baleromo, Kecamatan Dempet, Senin (19/09/2022).



Dalam kesempatan itu, Camat Dempet yang diwakili Sekcam Sarkawi, S.H., M.H., menyampaikan maksud kedatangan Forkopincam ke Desa Baleromo dalam rangka memberikan arahan dan penekanan terkait pelaksanaan Pilkades serentak yang akan digelar pada 16 Oktober 2022 mendatang, sehingga pelaksanaannya dapat berjalan dengan baik dan sukses.

Sekcam mengingatkan, menjelang tahapan kampanye Pilkades, pihak yang berwenang agar segera menyiapkan jadwal kampanye yang sesuai dan teratur. Sehingga diharapkan tidak ada miskomunikasi dan meminimalisir permasalahan yang akan terjadi.

"Monggo diatur yang baik, dimusyawarahkan dengan para calon agar tidak terjadi miskomunikasi jadwal kampanye. Dan jangan lupa, pada saat pembagian jadwal kampanye dibuatkan berita acara sehingga tidak timbul masalah," ucap Sekcam.

Sementara itu, Danramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak Kapten Inf. N. Pasaribu menambahkan, demi keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkades, Panitia dan Panwas harus netral, tidak ada yang memihak salah satu Calon, walaupun masih ada keterkaitan hubungan kekerabatan atau teman dekat.

Ditegaskannya, panitia adalah kunci dari kesuksesan pelaksanaan Pilkades, khususnya Desa Baleromo tahun 2022. Panitia juga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan aparat terkait, dalam hal ini Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sehingga kerawanan dan permasalahan yang mungkin terjadi dapat diantisipasi dan dicegah.

"Tetap jalin komunikasi antara panitia, Bhabinkamtibmas dan Babinsa, demi mencegah sekecil apapun kejadian atau permasalahan yang mungkin bisa terjadi. Kesuksesan Pilkades Baleromo tergantung dari peran saudara-saudara semua," tutup Danramil.

Diketahui, sampai saat ini, wilayah Desa Baleromo menjadi salah satu sumbu pendek dan menjadi sorotan terkait kerawanan pelaksanaan Pilkades. Diharapkan dengan monitoring Forkopincam dapat memberikan masukan kepada elemen yang terkait, sehingga permasalahan atau kerawanan pelaksanaan Pilkades dapat berkurang.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak